



## VAINQUEUR DU

Les cadettes de Tourmelay savourent leur victoire après leur match contre Evre BC, remporté à domicile.

### Basket : le Challenge de l'Anjou aux cadettes

Samedi dernier, deux équipes féminines de Tourmelay basket étaient qualifiées pour la finale du Challenge de l'Anjou. Le président du club Franck Perrol résume les rencontres.

« Les cadettes, entraînées par Mathieu Brézé, avaient montré la voie à suivre en dominant Evre BC, qui évolue pourtant un niveau au-dessus et à domicile de surcroît. La partie a été très disputée entre les deux formations

qui ne voulaient rien céder. Au retour des vestiaires, dans le sillage d'Honorine Ménard et de Mallory Jardin, les filles de Tourmelay sont parvenues à creuser un écart qui s'est révélé décisif. Pour la deuxième année consécutive, ce groupe décroche le Challenge de l'Anjou par 41 à 35. Une belle récompense pour cette bande de copines ». Les juniors, de leur côté, se sont inclinées 36 à 54 contre Champligné. « Elles ont pris le match par le

bon bout, avec une belle présence au rebond défensif de Marie Semler-Colliery. Mais l'attaque n'a pas été à la hauteur de ces belles promesses avec notamment beaucoup de ballons malchanceux. En dépit des conseils de Manuella Prud'homme et des tentatives de Solène Chiron, l'adversaire a décroché une victoire somme toute logique. Dommage car Estelle Bourget et ses coéquipières auraient mérité d'aller au bout de leur rêve ».

## Basket : les cadettes décrochent le Challenge de l'Anjou



*Les cadettes de Tourmelay Basket, euphoriques après leur deuxième titre consécutif du Challenge de l'Anjou.*

Le cœur était partagé entre rires et larmes, après les deux finales du Challenge de l'Anjou à Saint-Pierre-Montlimart, samedi. Les cadettes de Tourmelay Basket, entraînées par Mathieu Brézé, ont montré la voie à suivre à leurs aînées en dominant Èvre BC, évoluant un niveau au-dessus et à domicile, de surcroît.

La partie fut très accrochée entre deux formations qui ne voulaient rien céder. Au retour des vestiaires, dans le sillage d'Honorine Ménard et de Mallory Jardin, les filles de Tourmelay parvenaient à creuser un écart qui allait se révéler décisif.

Pour la deuxième année consécutive, ce groupe décroche le Chal-

lenge de l'Anjou sur un score final de 41-35. Une belle récompense pour cette bande de copines.

De leur côté, les juniors ont pris le match contre Champigné par le bon bout, à l'image de leur défense et d'une belle présence au rebond défensif, mais l'attaque n'a pas été à la hauteur, avec beaucoup de ballons malchanceux.

Malgré les bons conseils de Manuella Prud'homme, les juniors ont perdu sur un score de 36-54.

« Pour la deuxième fois en deux ans, vous avez montré, de par votre présence, que ce club a une âme et encore de beaux moments à vivre », dit le président Franck Perroi.